

Loire Madagascar et ses douze zébus



De gauche à droite : Marie-Luce Petiteau, Nathalie Caillère, Jean-Louis Boumier, Yannick Maussion, Clarisse Bellanger et Patrick Rabouin.

L'assemblée générale de Loire Madagascar a eu lieu vendredi 13 février, dans la salle de la mairie. De nombreux adhérents se sont déplacés pour y assister. Jean-Louis Boumier, président, a dressé un bilan moral et financier de l'année 2014 positif. L'association a investi dans douze zébus, répartis sur trois écoles primaires de l'île et dans l'équipement informatique d'un collège. Globalement, elle aide au financement des salaires de 30 enseignants, payés par les parents d'élèves dans la région d'Antalaha, au nord est de Madagascar. L'association compte environ 80 membres. Nathalie Caillère, originaire de l'île, a rappelé l'objectif

de l'association: «*La scolarisation du plus grand nombre d'enfants en brousse. Aucune décision n'est prise sans le maire, les directeurs d'école et les instituteurs.*» La réunion s'est terminée par la projection de vidéos et photos prises par les personnes qui sont allées sur place en novembre et décembre. La composition du bureau ne change pas: président, Jean-Louis Boumier; vice-présidente, Nathalie Caillère; trésorier, Yannick Maussion; trésorier adjoint, Patrick Rabouin; secrétaire, Clarisse Bellanger; secrétaire adjointe, Helena Belloeil; membres, Marie-Luce Petiteau et Virginie Guérin.